
 

 

 

 

 

  
 

 
 

指令 15 号に基づき、パソコンの解析により発覚した「12 地本の信頼関係

を破壊する行為」と思われる事象について全容解明に向けて面談を行ってき

ました。八王子地本の役員は、非公開の全地本委員長会議を 2 回分起こし、

水戸地本、東京地本にだけメールを送ったことは認めましたが、それ以上の

内容は解明できませんでした。 
 
 

起こせと言われたから起こしました。 
非公開のものを、誰が録音したか分から

ないものに疑問を持たずに起こしたとい

うことですか？ 

問題意識を教えてく

ださい。 

問題意識はあったのか、なかったのか。 
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八王子地本大会での

本部加藤書記長あい

さつ、佐藤総務部長

感想を水戸地本と東

京地本に送ったこと

は間違いないという

ことですが、何のた

めに起こして、何の

ためにメールで送っ

たのですか？ 

起こせと言われたから起こ

しました。 

聞かれていることに答えてください。 

起こせと言われたから起こ

しました。 

起こせと言われたから起こ

しました。 

送れと言われたから送りま

した。誰に言われたかは覚

えてません。 

な、な、なんと！「起こせと言わ

れたから起こしました」を面談中

４０回以上繰り返したのです！ 
ビックリ！ 

全容解明のためにご協力をお願いします！ 


